

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis hasil awal (*pre-test*) bahwa kemampuan membaca huruf hijaiyah siswa tunarungu kelas enam di SLB Negeri Cicendo Kota Bandung masih sangatlah kurang. Sehingga membutuhkan metode pembelajaran yang tepat untuk meningkatkan kemampuan siswa-siswa dalam membaca huruf hijaiyah.

Adapun dari hasil penelitian dan analisis data, dapat ditarik kesimpulan bahwa penggunaan metode Al Barqy dapat meningkatkan kemampuan membaca huruf hijaiyah pada anak tunarungu kelas enam di SLB Negeri Cicendo Kota Bandung. Hal ini ditunjukkan oleh adanya peningkatan skor post-test yang lebih tinggi dibandingkan dengan skor *pre-test*. Hasil perhitungan uji *Wilcoxon* juga menunjukkan bahwa H_0 ditolak. Hal ini menunjukkan bahwa metode Al Barqy memberikan pengaruh dalam meningkatkan kemampuan membaca huruf hijaiyah pada anak tunarungu kelas enam di SLB Negeri Cicendo Kota Bandung.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian, maka implikasi dari penelitian ini membuktikan bahwa metode ini dapat digunakan untuk meningkatkan kemampuan membaca huruf hijaiyah anak tunarungu kelas enam di SLB Negeri Cicendo Kota Bandung.

Kemampuan membaca huruf hijaiyah pada anak tunarungu sangat perlu ditingkatkan karena kemampuan membaca huruf hijaiyah merupakan dasar untuk bisa membaca Al Qur'an. Peningkatan kemampuan membaca huruf hijaiyah dapat dilakukan dengan cara-cara yang dapat menarik minat dan motivasi siswa untuk belajar, salah satunya dengan menggunakan metode pembelajaran yang menarik.

Implikasi penelitian ini terhadap para guru yaitu dalam memberikan pembelajaran huruf hijaiyah pada anak tunarungu perlu disesuaikan dengan tingkat kemampuan siswa dengan cara yang terencana, berencana dan berkelanjutan. Penggunaan metode Al Barqy ini membuat siswa lebih cepat ingat dan mudah dalam belajar membaca huruf hijaiyah.

C. Rekomendasi

Dari hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diungkapkan, terdapat beberapa hal yang perlu disampaikan sebagai rekomendasi, sebagai berikut :

1. Bagi guru

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, maka metode Al Barqy ini dapat menjadi bahan pertimbangan dan alternatif sebagai metode pembelajaran membaca huruf hijaiyah.

Penggunaan media yang menarik akan lebih menambah semangat dan antusias siswa untuk belajar membaca huruf hijaiyah.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan dan masukan untuk peneliti selanjutnya. Peneliti juga merekomendasikan kepada peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian yang berhubungan dengan metode Al Barqy untuk lebih mengkaji kembali dan menyempurnakan kekurangan dari penelitian yang telah dilakukan serta melakukan penelitian pada sampel yang lebih representatif.